
Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe 
Freunde der Schule der deutschen Sprache!  
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IMPORTANT DATES 2022 

        
 
FEB           5    TERM 1 STARTS 
 
APR          9    TERM 1 ENDS 

                       Easter-Harvest   
Festival 

 
MAY         7    TERM 2 STARTS 

*********************** 
** 

MASKS for 12 years + 
Mandatory 

Proof of exemption  
 **  

NO PARENTS ALLOWED IN 
SCHOOL BUILDING 

** 
 
 
 

  

 

PRINCIPAL  
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Das Schuljahr hat gut angefangen. Die ersten zwei Wochen unterrichteten wir 

online, aber das lief super. Im Moment kommen alle Schüler der Schule zum 

Adelaide HS Campus. Im Term 2 werden, wenn alles wie geplant läuft, die 

Schüler der Klasse A und B wieder am Sturt Street Campus unterrichtet.  

Am 26. Feb feierten wir an der Schule Fasching. Wegen der COVID-19 

Einschränkungen konnten wir leider nicht in größerem Rahmen zusammen 

feiern, aber jede Klasse gestaltete ihre eigene Feier im Klassenzimmer mit 

Tanzen, Spielen, Basteln und Geschichten. Es wurde ebenfalls eine COVID - 

sichere Polonäse durch das Schulgebäude getanzt und in der Pause gab es 

Berliner! 

An diesem Tag fand auch die Einschulung für unsere Rezeption’s Schüler statt. 

Jeder Schüler erhielt seine Schultüte, die gefüllt wurde mit kleinen 

Geschenken. Ich möchte mich nochmals bei Officeworks, Croydon für die 

Spende der Federtaschen und Schultüten bedanken, die als Preise für die besten 

Faschingskostüme und für die großen Schüler, die besten Arbeiten verwendet 

wurden. 

Am 26. März fand die Generalversammlung (AGM) der Schule und P&F 

Generalversammlung statt. Ich bedanke mich für alle, die kamen und kann 

erfreut verkünden, dass wir zwei neue Mitglieder im Schulkomitee begrüßen 

dürfen. Daniela und Carmen. Willkommen im Team! 

Derzeit haben wir rund 130 Schüler an der Schule der deutschen Sprache e.V.  

Unsere Kampagne „A Preztel for a Jab“ verlief reibungslos, die Kinder waren 

glücklich über den Erhalt von Brezeln und so manche Gespräche mit Eltern 

wurden geführt. 

Ostern wird bei uns schon am 9. April gefeiert. Es wird wieder jede Klasse ihr 

eignes Fest für Ostern gestalten. Ich hoffe, dass wir vielleicht unseren Oster-

/Erntedankfest halten können. Haltet Ausschau nach einer E-Mail von mir.   

Ich wünsche euch allen schöne Ostern und erholsame Herbstferien!  

Term 2 beginnt am 7. Mai (und nicht vergessen Muttertag ist am 8. Mai)  

Schöne Ostern wünschen Cindy und Team  

Cindy MacKinnon 
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Dear Parents, Students and Friends of the School for the German Language 

The school year started well. The first two weeks started with online learning however I believe that 

went very well. Now all students are at Adelaide HS campus however I’m hopeful that the students of 

Classes A and B (pre-school and reception) will return to Sturt Street Campus for the start of term 2.  

On the 26th of February, we celebrated Carnival. Due to COVID restrictions, each class did their own 

celebration with crafts, dancing, and history. However, we did have a polonaise through the school 

building and most importantly each student got a jam-filled doughnut (Berliner)! 

On that day we also celebrated the start of school for our reception class. Each student received a 

“Schultüte” filled with goodies. I want to take the opportunity to thank Officeworks, Croydon for the 

donation of pencil cases for the “Schultüten” and as prizes for the Carnival celebration.  

On the 26th of March we had our AGM and the P&F AGM. Thank you so much to all who attended. 

With great pleasure we can announce that we recruited two new Committee members for the school. 

Daniela and Carmen. Welcome in the team! Currently about 130 students are attending the School for 

the German Language. Our campaign “A Pretzel for a Jab” went well, the children were happy to 

receive a pretzel and some talks with parents also occurred. 

Easter will be celebrated on the 9th of April. At this stage each class will do their own Easter 

celebration however I’m hopeful that we can have our Easter Market. I will keep you posted.  

I wish everyone a happy Easter and relaxing autumn holidays  

Term 2 starts on the 7th of May (Don’t forget Mother’s Day on the 8th of May)    

Happy Easter from Cindy and Team        

Cindy MacKinnon                    

 

 

 

                                    

Deutsches Sprachdiplom (DSD)  

Dear Students, Parents and Caregivers, 

Please be advised that the DSD I examination dates for 2022 are as follows: 

Written Exam:  Thursday, 18 August 2022. 

Oral Exam: Saturday, between 01.08.22 and 16.09.2022 (to be confirmed in Term 2). 

If you require further information, please do not hesitate to contact me at:  

lisa.mudge@germanschool.org.au 

Best regards, 

Lisa Mudge 

DSD Coordinator 
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Dear Parents and Friends  

Thanks to all the teachers for organising a Fasching event despite COVID-Restrictions. The school 
saw many happy and excited faces and some fantastic costumes. The activities were held in the 
individual classes and at the end of the class a jam filled donut/Berliners were handed out to all the 
students. 

We have seen a significant interest in this month’s Pretzel order. Many parents and students were 
happy to see the Pretzel return to the school. A total of 75 pretzels have been ordered and delivered. 
Thanks to all involved. 

 At this stage it is planned to have Easter activities separate for each class. The teachers will organise 
an Easter egg hunt and/or "eier kullern" with crafts and activities for the little ones.  

Thank you 
 

Nadja, President P&F 
******************************************************************************
  

 

 

 

  

 

 

 

Our campaign: 

“A Pretzel for a Jab” 

  
Thank you to the school community for a great informative morning, which involved not only the 

handing out of pretzels to every student to start their school day, but also allowed us to share 

information with many parents regarding vaccinations. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Once again thank you to Wellbeing SA for their support of this campaign. 

 

 

 

Balance-rite Business Services 
ABN 42 109 814 020 

Level 1, 458 Fullarton Road, Myrtle Bank SA 5064 

T 0419 700 703 I E numbers@balancerite.com.au I 

www.balancerite.com.au 
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Hallo,  
 
ich bin Jutta Fiebig, komme aus Unna im Ruhrgebiet, lebte um 1989 in 
Berlin und danach in Buxtehude, Nähe Hamburg und landete schließlich Ende 
1999 in Adelaide.  
 
Ich bin seit 2004 Deutsch/Australisch und arbeite seit 2009 als qualifizierte 
Lehrerin BEd/BArts für Deutsch als Fremdsprache, EALD und Kunst. 
 
Ich habe einen “Masters in Design“ und mache privat gerne Kunst, da ich 
vorher in Deutschland in verschiedenen kreativen Jobs tätig war.  
 
Unter der Woche bei UHS und am Samstag an der Schule der Deutschen 
Sprache, unterrichte ich seit über 15 Jahren, habe viel erfolgreiche Erfahrung 

mit verschiedensten Sprachschülern von Anfängern zu IB gemacht. 
Im Raum 21 spezialisierte ich mich auf Mittelschule und die Vorbereitung der meist Muttersprachler Schüler 
auf dem Weg zur B1-stufe hin.   
 
In der Klasse G lernen wir auf A2 Niveau und ich fordere und fördere meine Schüler gern, das Beste zu 
geben, da ich an das Potential von jedem Einzelnen glaube.  
Ich lehre die Schüler eigene Texte zu schreiben und bin berüchtigt dafür, Mängel in Grammatik und Satzbau 
zu üben und zu verbessern.  
Respekt füreinander, gute Kommunikation und das Wohlfühlen im Klassenverband und im Schulteam sind 
mir außerordentlich wichtig, darum bin ich immer offen für ein Gespräch. 
 
Eure Jutta      ****** 

 

Mein Name ist Besse Elmas.  

Ich unterrichte seit einigen Jahren an der deutschen Schule in Adelaide. 

Einige Eltern kennen mich auch von der Sturt Street. Diese Aufgabe mache 

ich mit viel Leidenschaft, Freude und Geduld. Wir sind 2013 von Köln nach 

Adelaide gezogen. Wir haben uns schnell eingelebt und sind gut integriert.  

In Deutschland habe ich eine Ausbildung als Rechtsanwalts- und 

Notarfachangestellte absolviert und auch einige Jahre in dem Beruf 

gearbeitet, bevor ich dann ein Studium des Wirtschaftsrechts begonnen 

habe. Neben dem Unterrichten an der deutschen Schule bin ich unter der 

Woche als Dolmetscherin Vollzeit beschäftigt. Auch diesen Beruf mache ich unheimlich gerne und es bereitet 

mir sehr viel Freude. Es ist ein sehr abwechslungsreicher und interessanter Beruf.  

In Adelaide lebe ich mit meinem Mann und meinen 4 Kindern. In unserer Freizeit reisen wir sehr gerne und 

unternehmen mit den Kindern viele schöne Sachen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den neuen 

Kolleginnen und Kollegen, der Schulleitung und den Eltern.  

Eure Besse 
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Lerne unsere Lehrer kennen 

Get to know our teachers 



 

 Hallo zusammen, 
 
Ich bin Claire und ich bin die neue Deutschlehrerin für die Klassen A und B. 
Ich wohne in Bowhill mit meinem Hund Ralph und mit meiner Katze Chloe. 
Ich werde nächstes Jahr heiraten und ich liebe die deutsche Sprache.  
 
Ich bin Deutschlehrerin, Arzthelferin und studiere an der Universität. Ich 
schwimme gerne am Strand, höre gerne Musik und ich liebe es Sprachen zu 
lernen (Deutsch ist natürlich meine Lieblingssprache!). Ich habe deutsche 
Vorfahren und ich freue mich darauf, diese fantastischen Schüler zu 
unterrichten. Wenn Ihr fragen habt, schickt mir eine Email.  
 
Hello everyone, 
 
My name is Claire, and I am the new German teacher for classes A and B. I live 

in Bowhill with my dog Ralph and my cat Chloe. Next year I am getting married, and I love the German 
language.  
I am a German teacher, medical receptionist, and a full-time University student. I enjoy swimming at the 
beach, listening to music and I really enjoy learning and studying languages (but German is my favourite 
language!). I have German ancestry and I look forward to teaching these wonderful students and, I am more 
than happy to be contacted over email if you have any questions.  
 
Eure Claire 

****** 

 

Mein Name ist Susanne Bertram und ich freue mich darauf alle Kinder der 
Klassen A und B besser kennenzulernen und als Lehrerassistentin Claire zu 
unterstützen. 

 
Ich habe 3 Kinder, die alle die deutsche Schule besucht haben bzw. noch besuchen.  
Aufgewachsen bin ich in Sachsen, lebe jetzt aber schon seit 20 Jahren in Adelaide. 
  
My name is Susanne Bertram, and I am looking forward to getting to know all the 
students in class A and B this year. I will be supporting Claire as a Teacher Aid. 

 
I have 3 kids who attended the German School.  
I grew up in Saxony (Germany) but I have lived in Adelaide for 20 years now. 
 

Eure Susanne 
 

      ****** 

 

Hallo, mein Name ist Lisa Mudge. 

Vor elf Jahren zog ich mit meiner Familie von München nach Adelaide. Zum Glück entdeckten wir damals 

die Zwergenland Spielgruppe und konnten dadurch gute Freundschaften knüpfen. Nachdem ich die 

Spielgruppe einige Zeit geleitet hatte, arbeitete ich als Teacher Aide in den Sturt Street Klassen der 

deutschen Schule und war 2018 - 2021 als Lehrerin für die Preschool Klasse tätig. In Term 4, 2021 

übernahm ich die Koordination der DSD Examen. Ich bin ausgebildete Sprachenlehrerin für Deutsch und 

Englisch und habe bisher in den U.S.A., Deutschland und Australien unterschiedliche Altersgruppen 

unterrichtet.  Für das Erlernen von Sprachen und die Begegnung mit neuen Kulturen interessiere ich mich 

ganz besonders und ich schätze es sehr, ein Teil unserer Schulgemeinschaft zu sein. 

 

Eure Lisa, DSD Coordinator 
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Karneval - Fasching – Carnival 

   Unsere Kinder waren fleissig! 
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Brieffreundin gesucht 

Eva lebt in Deutschland - Sie hat eine Tochter, die super gerne mit jemanden per Brief eine Freundschaft  

aufbauen möchte. 

Hast Du Lust mit einem Mädchen aus Deutschland Briefe zu schreiben? Du schreibst in Deutsch und Eva’s 

Tochter schreibt Dir in Englisch zurück. So habt Ihr beide was davon. 

Bei Interesse und mehr Informationen meldet Euch bei 

 evadolles@web.de 
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Palmsonntag, Gründonnerstag, Karfreitag, Ostersonntag 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wie lautet die richtige zeitliche Reihenfolge der vier Feiertage in der Osterzeit? 

• Karfreitag 

• Ostersonntag 

• Palmsonntag 

• Gründonnerstag       
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